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学校訪問時の感想及び要望等

1 子どもたちは、毎日楽しそうに学校に通っている。 Ａ

2 職員は、教育活動に熱心に取り組んでいる。 Ａ

3
保護者や子どもが学校生活に悩みがあって相談したとき、職員は親身に応じてい
る。

Ａ

4 職員は、本校に来校した地域住民や保護者に明るくていねいに対応している。 Ａ

5 学校行事や体験活動には、地域住民や保護者が参観しやすいよう工夫している。 Ｂ

6
子どもたちは、学校内外でしっかりとあいさつができている。
【五ヶ条「あ」】

Ｂ

7 普段から教職員と保護者で交流ができている。 Ｂ

8 教職員が地域の行事に積極的に参加するなど、地域住民との交流ができている。 Ｂ

9 地域の行事に子どもたちが積極的に参加・協力する体制ができている。 Ｂ

10 子どもたちのけがや病気に対して、適切に対応している。 Ａ

11 防災訓練や緊急連絡等の一斉メールなど、非常災害時の対策を講じている。 Ａ

12 学校の教育方針や重点的な取組が明確で、保護者に浸透するよう努めている。 Ａ

13 いじめ防止のための対策やいじめ発生時の対応・体制がとれている。 Ｂ

14
配付資料やホームページ等で、学校や子どもたちの様子を適切に公開できてい
る。

Ａ

15
職員は、学級の状況をよく把握し、教育懇談会などの保護者会において、保護者
に学校・学級の様子をよく伝えている。 Ａ

16
保護者面談等において、子どもたちの様子を保護者と共有することができてい
る。

Ａ

17 学校内の掲示物を工夫するなど、児童の学習環境が整えられている。 Ａ

18 清掃・整理整頓が行き届いており、明るく清潔な環境の中で教育ができている。 Ｂ

19 授業は子どもたちにとって分かりやすく、一人一人の実態に配慮されている。 Ａ

20 個別指導や見届け指導により、全ての児童生徒の学力が確実に向上している。 Ｂ

21 Ｇ授業は子どもの成長につながっていると感じる。 Ｂ

①
諸学力調査や単元テスト等の分析結果を踏まえ、一人一人の児童の実態に応じた
個別指導を適切に行っている。

Ｂ

② 授業の研究や工夫改善により、全ての児童の読解力が確実に向上している。 Ａ

22
地域の人材や資源を学習活動等に効果的に活用するなど、五ヶ瀬（地域）のよさ
を幅広く認識する教育活動を意図的に実施している。 Ｂ

23 学校行事や体験活動の目的等は、保護者に理解され、内容は充実している。 Ｂ

24
読書の推進の取組により、子どもたちが読書に親しんでいると感じる。
【五ヶ条「う」】 Ｂ

25 本校の教育活動により、子どもたちは思いやりの心が育っていると感じる。 Ａ

③
外部機関との連携により、子どもたちの発達の状況や課題等の問題に適切に対応
している。

Ａ

26
早寝・早起き・朝ごはん（朝大豆）、健康な歯や口腔の衛生等、健康的な生活習
慣づくりのための取組に努めている。【五ヶ条「い」「え」】 Ａ

27
テレビやゲーム等のメディア利用の適正化に向けて、家庭と連携した取組に努め
ている。【五ヶ条「お」】

Ａ

28 体力テストの得点値が対前年度比で向上している。 Ｂ

29
体力テストの結果や体力向上プランをもとに、児童生徒の体力向上にしっかりと
取り組んでいる。 Ｂ

⑤ すこやか週間の取組により、健康な生活習慣についての意識付けができている。 Ｂ

⑥ 体育指導や立腰指導により、心身の健康増進が図られている。 Ｂ
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○　子どもたちの「思いやり」の心な
　どは、特に、高学年は成長の様子が
　伺える。

○　思いやりがあり、優しい子たちだ
　が、自分で考えて行動できるとさら
　によくなると思う。

○　地域行事への積極的な参加など地
　域との交流はよくできていると思う。

○　コロナの活動自粛で、交流ができ
　ないのが残念であった。

○　コロナ禍による影響で交流等が少
　なくなったが、できることはしてい
　ると思う。
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○　防災訓練や緊急連絡体制はどうな
　っているかが分からないが、いじめ
　やいじめ防止のための対策は、先生
　方の普段の様子から非常に気を遣っ
　ておられるのが分かる。

○　けが、病気の対応は、良いと思っ
　ている。

○　LINE等での連絡で、スムーズな運
　営ができている思う。

【　令和３年度の総括評価　】

○　校舎周辺の不必要なものなど、整
　理整頓が、今1つのような気がする。

○　少ない人数ですが、児童、職員の
　方々は、良くやっていると思います。
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○　町内の他校との交流として、G授
　業は子どもの視野を広める上でもよ
　い試みだと思う。

○　いきいき教室で、G授業のことを
　楽しかった！と話している。

○　学校生活が終わると、少年団等で夕方7時近くまで、スケジュールがぎっしりで、みんなよく頑張っていると思う。
○　今年もコロナで活動自粛やイベント中止などで、地域との交流がなかなかできなかったが、子どもたちはコロナに負けず、
　元気に過ごせて良かった。
○　坂小フェスタの素晴らしい発表、パフォーマンスは良かった。地域の方にたくさん来て、見てもらいたかった。
○　今年も良い坂本小学校だと思っている。先生が途中交代などがあったが、素晴らしい対応だった。学校、町には感謝したい。
○　評価項目の中に、保護者よりの項目になっているのではと思う。（　１５，１６、２１①、２３、２８、２９　）
○　本年度は、コロナの影響もあり、大きなイベント（行事）で地域との交流がほとんどできなくて残念だったと思う。
○　子どもたちに関しては、先生方が一生懸命になってくださり、特に心配はないと思った。

環
境

健
康
・
体
力

○　学力同様、体力向上は大切な課題
　なので、いろいろなスポーツを体験
　させる取組は必要だと思う。

○　剣道、バレーボールをやっている
　人は、頑張っていると思う。

豊
か
な
心

令和３年度　五ヶ瀬町立坂本小学校関係者評価書(提出用）

満
足
度
及
び

職
員
・
子
ど
も
の
態
度

信
頼
さ
れ
る
学
校

○　子どもたちのあいさつや来校者へ
　の対応などハキハキしていてよいと
　思う。

○　あいさつが、少人数になるとでき
　ない人がいる。

○　あいさつができなくても、知って
　いる人には、自然と笑顔が出ている。


